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- . 
des Nationalrates XYll. Gcsctzgebungspcflod~ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz, Mag. Brigitte Ederer 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Telefon-Situation im zweiten Wiener Gemeindebezirk 

Für die Leopoldstädter Bevölkerung ist ein modernes Telefonnetz von großer 
Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister 
für öffentliche Wirtschaft und Verkehr erneut folgende 

A n fra g e : 

1. Was ist auf dem Telefonsektor im zweiten Wiener Gemeindebezirk seit 
1985 geschehen? 

2. Wieviele Telefonanschlüsse wurden seit 1988 neu errichtet? 

3. Wieviele Telefonanschlüsse bestehen derzeit? 

4. Wie groß ist die Warteliste derzeit? 

5. Bis wann ist mit der positiven Erledigung der auf der Warteliste ver
zeichneten Anträge zu rechnen? 
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